

Der Bürgermeister stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest.

Zu dem als Tischvorlage verteilten Antrag der SPD-Fraktion

09/0125      Energieinformation muss Gegenstand der Stadtpolitik werden

wies der Bürgermeister auf den verspäteten Eingang bei der Verwaltung hin. Eine Dringlichkeit könne nicht erkannt werden. Er versicherte jedoch, im Rahmen der anstehenden Neugestaltung der städtischen Homepage im Sinne des Antrages zu verfahren.

Herr Knülle erklärte den Antrag anschließend als erledigt.

Der Bürgermeister wies ferner darauf hin, dass seitens der FDP-Fraktion der Antrag zu Tagesordnungspunkt 6.1.2

09/0106      Hundesteuerbefreiung für Hartz-IV-Empfänger

zurückgezogen wurde.

Weitere Anträge zur Tagesordnung wurden nicht gestellt.